



## **SPORTS**

sport.union@sonapresse.com

# Basket-ball/Fiba Afrique: deux Gabonais promus

J.A.L Libreville/Gabon

ORS de la dernière réunion de Fiba Afrique à Bamako (Mali), Léopold Evah et Rachel Benzeng ont, à l'issue d'un vote, intégré le bureau des Conseils pour la

période 2019-2023.

Rachel Benzeng a été élue au poste de responsable du Conseil basket féminin pour le compte de la Zone IV de l'instance continentale. Quant à Léopold Evah, il aura la même responsabilité pour le

## Conseil basket jeunes et 3x3 Jim Allevinah jubile avec Clermont

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

im Allevinah (Clermont Foot

POUR le compte de la 24e journée du Championnat de France de L2, disputée vendredi dernier au stade Gabriel-Montpied, Clermont Foot 63 (4e) a battu Valenciennes sur le score de 3 buts à 1. Aligné d'entrée par le coach clermontois, Pascal Gastien, notre jeune compatriote a été, malgré un carton jaune pris en cours de jeu, crédité d'une belle prestation. Il a d'ailleurs, à cet effet, obtenu la meilleure note (7,3) de son équipe. Avec ce succès, Clermont Foot 63 occupe la 4e place au classement général de L2.

Johann Obiang (Puy Foot) Le Puy Foot 43, englué depuis bien

longtemps dans les profondeurs du classement général du Championnat de France de troisième division (National), peut pousser un petit ouf de soulagement. Grâce à leur victoire (3-0), obtenue vendredi au stade Masso contre Bastia-Borgo, les poulains du coach Ourab peuvent en effet souffler et garder espoir, malgré leur 16e place. Aligné durant toute la rencontre, Johann Obiang a participé au succès de son équipe.

#### Denis Bouanga (AS Saint-Étienne)

Très attendu avec les Verts de Saint-Étienne depuis son retour, le 2 février dernier, le meilleur buteur de Saint-Étienne, Denis Bouanga, 7 buts et 3 passes décisives, peine à retrouver son meilleur niveau. Aligné sur le couloir gauche, le Gabonais a livré une prestation

movenne contre Montpellier. Match perdu par 0-1. Cette nouvelle défaite plonge les Stéphanois, désormais 15e, dans une crise en termes de résultats.

#### Didier Ndong Ibrahim et Ecuele Manga (Dijon FC)

Dijon de Bruno Ecuele Manga et Didier Ibrahim Ndong, tous deux alignés, pensait obtenir le gain du match face au FC Nantes, pourtant mené 2-3 jusqu'à la 91e minute. Mais c'était sans compter avec la pugnacité des hommes de Christian Gourcuff qui, par l'entremise de Andrei Girotto, inscriront le but égalisateur des Canaris (92e). Privant ainsi les Bourguignons, 17e, d'un important succès.

#### Mario Lemina (Galatasaray)

Pour son retour dans le Onze de départ de la formation turque de Galatasaray, qui affrontait dimanche dernier Kasimpasa, l'international gabonais Mario Lemina a été, comme à son habitude, très solide dans son secteur de jeu. Avec un ratio de 96,4 % de passes réussies, le dossard 99 a su alimenter et créer des brèches en faveur des attaquants stambouliotes. Score final: 3-0 en faveur de Galatasaray, qui revient à trois unités du leader Sivasspor.

#### **Aaron Appindangoye (Sivasspor)** Aaron Appindangoye, aligné dans

l'axe défensif de Sivasspor, en compagnie de Caner Osmanpasa, n'ont pas pu faire mieux qu'un match nul (1-1) à domicile face à Istanbul Basaksehir F.K. Déjà défait le weekend dernier lors de la 20e journée sur la pelouse de Gazientep F.K (1-5), le leader de la Super Lig perd encore du terrain. Il se trouve désormais à un point de Trabzonspor. dans la zone susmentionnée. En plus de son statut de président de la Fédération gabonaise de basket-ball.

Les deux Gabonais, qui travailleront chacun avec un point focal représentant la fédération de basket-ball de chaque pays de la sous-région Afrique centrale, sont donc en mission pour une olympiade. Même si l'œuvre de Rachel Bezeng, bien implantée dans le milieu du basket-ball gabonais, est attendue, le challenge le plus relevé sera pour Léopold Evah, qui devra rendre plus dynamique la promotion et l'organisation des compétitions 3x3 dans la Zone IV. Le premier rendez-vous de cette épreuve est d'ailleurs programmé à Kinshasa (République démocratique du Congo) en mai prochain.



En plus de la Fégabab, Léopold Evah va désormais oeuvrer pour la promotion du basket des jeunes et 3x3 dans la Zone IV de Fiba Afrique

## Clash Time réalise le doublé

HNM Libreville/Gabon

ES finales de la Supercoupe de la Ligue de basket-ball ✓de l'Estuaire dénommée "Patrick Ambourouet", qui se jouaient dans cinq catégories, se sont achevées samedi dernier au gymnase du lycée Léon-Mba. Vainqueur de la formation de Nomba AC (75-55), Clash Time s'est adjugé le titre chez les supra au terme d'une rencontre très animée. Une compétition coorganisée par la Ligue de basket-ball de l'Estuaire (Libabe) et la Fédération gabonaise de basket-ball (Fégabab).

Plus disciplinée et agressive pendant le match, la formation de ClashTime opte pour un jeu de transition, tout en misant sur ses extérieurs. Une stratégie ayant le don de déstabiliser son adversaire du soir, qui ne peut que subir la force de l'expérience. Après son doublé (championnat et supercoupe) l'an dernier, Clash Time confirme son hégémonie au niveau des compétitions organisées par la Libabe.



Akournam (bleu) n'a pas fait le poids face à Nba.

De son côté, Owendo 7.0 a remporté les trois finales dans lesquelles elle était engagée. En s'imposant dans ses trois catégories (minimes, cadet et U19 dame) samedi dernier au gymnase de Lycée national Léon-Mba, la formation d'Owendo 7.0 a tenu son rang face à ses adversaires.

Chez les minimes, les pouliches du coach Bouber Ambourouet ont dominé une équipe de Nzimba en manque d'inspiration, sur le score de 38-25. En cadet, Owendo 7.0 a étrillé AS de l'Estuaire, 85 à 65.

Chez les dames, les U19 d'Owendo ont poursuivi cette belle lancée, en battant l'Ufresga 26-17. Dans l'autre finale de la journée (junior), l'équipe de Nba a soulevé le trophée face à Akournam